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ABSTRAK 

Irma Prasetya Agustin, NIM: 1908204012, “Pengaruh Dana Alokasi Khusus 

(DAK) dan Dana Alokasi Umum (DAU) Terhadap Tingkat Kemiskinan Di 

Kabupaten Cirebon”.  

Pada dasarnya tujuan dari berdirinya suatu negara adalah untuk 

kesejahteraan bagi seluruh rakyat atau penduduknya, namun permasalahan dasar 

dalam mewujudkan itu yaitu kemiskinan. Tingkat kemiskinan di Kabupaten Cirebon 

tidak stabil tiap tahunnya. APBD bisa digunakan sebagai salah satu sarana untuk 

meningkatkan pertumbuhan ekonomi, mengurangi pengangguran dan mengatasi 

kemiskinan, tingkat kemiskinan di Kabupaten Cirebon cukup tinggi dan salah satu 

kebijakan yang bisa menanggulangi masalah tersebut yaitu melalui desentralisasi 

fiskal, dimana instrumennya yaitu DAK dan DAU. Oleh karena itu tujuan dari 

penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Dana Alokasi 

Khusus dan Dana Alokasi Umum Terhadap Tingkat Kemiskinan di Kabupaten 

Cirebon.  

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian kuantitatif 

dan data yang diperoleh pada penelitian ini adalah data sekunder dengan metode 

pengumpulan data kepustakaan, dokumentasi, dan publikasi pemerintah. Teknik 

penelitian dalam penelitian ini ialah teknik analisis regresi linear berganda, dan 

subjek pada penelitian ini yaitu Kabupaten Cirebon. 

Hasil dari penelitian ini secara parsial Dana Alokasi Khusus menunjukkan 

bahwa nilai signifikansi sebesar 0,010 < 0,05 dan nilai thitung -3,353 > dari ttabel 

2,364. Maka Ha diterima dan Ho ditolak. Artinya antara Dana Alokasi Khusus (X1) 

terhadap Kemiskinan (Y) secara parsial atau terpisah mempunyai pengaruh yang 

negatif dan signifikan dikarenakan thitung > dari ttabel. Kemudian nilai signifikansi 

pada Dana Alokasi Umum (X2) terhadap Kemiskinan (Y) adalah signifikansi 0,058 

> 0,05 dan nilai thitung -2,213 < nilai ttabel 2,364. Maka Ho diterima dan Ha ditolak. 

Artinya antara variabel Dana Alokasi Umum terhadap Kemiskinan secara parsial 

atau terpisah tidak mempunyai pengaruh yang signifikan. Namun, secara simultan 

diperoleh nilai signifikansi 0,043 dan nilai fhitung (5,088) > nilai ftabel (4,737). 

Dengan demikian dapat dinyatakan bahwa variabel Dana Alokasi Khusus dan 

Dana Alokasi Umum secara bersama memiliki pengaruh positif dan signifikan 

terhadap Tingkat Kemiskinan di Kabupaten Cirebon. 

 

Kata Kunci: Dana Alokasi Khusus, Dana Alokasi Umum dan Tingkat Kemiskinan 
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ABSTRACK 

 

Irma Prasetya Agustin, NIM: 1908204012, "The Effect of Special Allocation Funds 

(DAK) and General Allocation Funds (DAU) on Poverty Levels in Cirebon 

Regency". 

Basically the purpose of the establishment of a country is for the welfare of 

all its people or residents, but the basic problem in realizing this is poverty. The 

poverty rate in Cirebon Regency is not stable every year. APBD can be used as a 

means to increase economic growth, reduce unemployment and overcome poverty, 

the poverty rate in Cirebon Regency is quite high and one of the policies that can 

overcome this problem is through fiscal decentralization, where the instruments are 

DAK and DAU. Therefore the purpose of this study was to determine and analyze 

the effect of the Special Allocation Fund and the General Allocation Fund on the 

Poverty Level in Cirebon Regency. 

In this study, researchers used quantitative research methods and the data 

obtained in this study were secondary data using library data collection methods, 

documentation, and government publications. The research technique in this study 

was multiple linear regression analysis techniques, and the subject of this study was 

Cirebon Regency. 

The results of this study partially show that the significance value is 0.010 

<0.05 and the tcount is -3.353 > from ttable 2.364. Then Ha is accepted and Ho is 

rejected. This means that the Special Allocation Fund (X1) on Poverty (Y) partially 

or separately has a negative and significant effect because tcount > from ttable. 

Then the significance value of the General Allocation Fund (X2) to Poverty (Y) is a 

significance of 0.058 > 0.05 and the tcount is -2.213 < the ttable value is 2.364. 

Then Ho is accepted and Ha is rejected. This means that the General Allocation 

Fund variable on poverty partially or separately does not have a significant effect.  
However, simultaneously obtained a significance value of 0.043 and fcount value 

(5.088) > ftable value (4.737). Thus it can be stated that the variables of the Special 

Allocation Fund and the General Allocation Fund together have a positive and 

significant influence on the Poverty Level in Cirebon Regency. 

 

Keywords: Special Allocation Fund, General Allocation Fund and Poverty Level 
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 الملخص 

 

  ، أغوستين  براسيتيا  ،  ١٩٠٨٢٠٣٥١٢ :NIMإيرما  الخاصة " التخصيص  صناديق  وصناديق   تأثير 
٢٠٢٣على مستويات الفقر في سيريبون ريجنسي". مقال التخصيص العامة . 

سكانها ، لكن المشكلة الأساسية في إدراك ذلك  الغرض الأساسي من إنشاء الدولة هو رفاهية جميع سكانها أو 
الفقر في سيريبون ريجنسي غير مستقر كل عام. يمكن استخدام الفقر. معدل  ميزانية إيرادات الإنفاق   هي 

في الإقليمي الفقر  ومعدل   ، الفقر  على  والتغلب  البطالة  وتقليل  الاقتصادي  النمو  لزيادة  كابوباتين  كوسيلة 
وواحدة من السياسات التي يمكنها التغلب على هذه المشكلة هي من خلال اللامركزية  مرتفع للغاية سيريبون
لذلك كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد وتحليل تأثير صندوق التخصيص  .المالية ، حيث الأدوات هي
 .الخاص وصندوق التخصيص العام على مستوى الفقر في سيريبون ريجنسي

ا استخدم   ، الدراسة  في هذه  في هذه  عليها  الحصول  تم  التي  البيانات  الكمي وكانت  البحث  أساليب  لباحثون 
الدراسة بيانات ثانوية باستخدام طرق جمع بيانات المكتبة والتوثيق والمنشورات الحكومية. كانت تقنية البحث 
اتين سيريبونكابوب في هذه الدراسة هي تقنيات تحليل الانحدار الخطي المتعددة ، وكان موضوع هذه الدراسة . 

المعنوية   قيمة  أن  جزئياً  الدراسة  هذه  نتائج  وأن٠،٠٥>٠،٠١٠تظهر  العدهو    الجدول  ٣،٣٥٤-ر  من   >

. ثم يتم قبول "ها" ورفض "هو". هذا يعني أن صندوق التخصيص الخاص٢،٣٦٤  (X1) للفقر (Y)   جزئيًا

قيمة أهمية صندوق التخصيص العامثم   .ر الجدول من < ر العد أو منفصلًا له تأثير سلبي وهام لأن  (X2) 

>قيمة٢,٢١٣-والعدد هو  ٠،٠٥<  ٠،٠٥٨هي أهمية   (Y) للفقر . ثم يتم قبول "هو" ٠،٠٤٣هي   ر الجدول 

ورفض "ها". وهذا يعني أن متغير صندوق التخصيص العام الخاص بالفقر جزئيًا أو منفصلًا ليس له تأثير 

وقيمة  ٠،٠٤٣على قيمة دلالة قدرها  كبير. ومع ذلك ، تم الحصول في وقت واحد   و   قيمة <(٥،٠٨٨) و العد  

التخصيص   .(٤،٧٣٧)  الجدول الخاص وصندوق  التخصيص  القول أن متغيرات صندوق  وبالتالي يمكن 

 .العام معًا لها تأثير إيجابي وهام على مستوى الفقر في سيريبون ريجنسي

 

صندوق التخصيص الخاص ، صندوق المخصصات العامة ، مستوى الفقر :   الكلمات البحث 
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